



DIPUTADA DEL PT EXIGE DISCULPA PÚBLICA DE LAYDA SANSORES

Exigen que la gobernadora se excuse durante 30 días consecutivos

CLAUDIA BOLAÑOS

nacion@contrareplica.mx

La diputada federal del Partido del Trabajo (PT) y de origen mixe, Araceli Cruz Jiménez, exigió hoy que la gobernadora de Campeche, Layda Sansores San Román, ofrezca una disculpa pública a las más de 14 millones de mujeres indígenas en México, tras sus declaraciones durante un evento oficial, donde afirmó que "ser indígena y pobre es lo peor que le puede suceder a una mujer en México".

La legisladora acusó que el dicho de la mandataria es una expresión discriminatoria y racista.

Cruz Jiménez expresó que estas palabras representan una forma grave de discriminación contra las mujeres indígenas

y recordó que el TEPJF ya ha aplicado sanciones similares, ordenando disculpas públicas por expresiones ofensivas contra diputadas.

Por ello, consideró que la gobernadora también debería disculparse durante 30 días consecutivos, como ocurrió en aquel precedente.

Además de exigir una disculpa, la diputada hizo un llamado para crear una Secretaría de Pueblos Indígenas, con el fin de atender integralmente las problemáticas estructurales que enfrentan las comunidades originarias, particularmente las mujeres, en temas de educación, salud, servicios y programas sociales.

"Para mi y muchas mujeres indígenas es un gran orgullo hablar nuestras lenguas y conservar nuestras tradiciones", reiteró la legisladora. •

EL DATO

LA GOBERNADORA de Campeche, Layda Sansores San Román, afirmó el 15 de agosto, durante un evento junto a la presidenta de la República, Claudia Sheinbaum, "que ser indígena y pobre es lo peor que le puede pasar a una mujer en México".



Piden que se dirija a las 4 millones de mujeres indígenas en México. **Cuartoscuro**